

Schriftliche Anfrage

betreffend **Stellenbesetzung StaPo Winterthur**

eingereicht von: Selim Gfeller (SP)

am: 3. April 2023

Geschäftsnummer: 2023.27

Mit dem Budget 2023 bewilligte das Stadtparlament dem DSU (Produktegruppe 420, Stadtpolizei) eine Erhöhung des Stellenetats bei der Stadtpolizei um 15.70 Stellen. Davon wurden 12.70 mit dem Aufstieg des FCW in die oberste Schweizer Fussballliga begründet. Wie u.a. aus der Fragestunde vom 03.04.2023 zu entnehmen ist, kann die StaPo an Wochenenden wegen Spielen des FCW oder Demos nicht mehr an Aktivitäten wie z.B. Verkehrsinstruktion im Velo Verkehrsgarten teilnehmen.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

1. Wie viele Einsatzstunden wurden durchschnittlich pro Super-League-Spiel auf der Schützenwiese aufgewendet und wie viele Stadtpolizist:innen sind pro Spiel im Einsatz?
2. Wieviele Stellen innerhalb der Stadtpolizei sind per Eingabedatum dieser Interpellation unbesetzt?
3. Wieviele der mit dem Budget 2023 gesprochenen Stellen wurden bereits besetzt?
4. Wieviele der neu bewilligten Stellen werden bis Ende 2023 voraussichtlich unbesetzt bleiben?